



Presidente de la Judicatura defendió presupuesto de la Rama Judicial en el Congreso de la República

Bogotá D.C., 15 de agosto de 2023. El presidente del Consejo Superior de la Judicatura, Aurelio Enrique Rodríguez Guzmán, defendió ante la Comisión Primera de la Cámara de Representantes el presupuesto de 11.2 billones de pesos que se solicitó para el funcionamiento de la Rama Judicial.

El magistrado Rodríguez Guzmán manifestó su preocupación por el recorte de 2.2 billones de pesos en el presupuesto propuesto en el anteproyecto presentado, lo cual imposibilitaría el funcionamiento adecuado de la justicia.

“Alguien me decía que mientras la demanda sube exponencialmente por ascensor, la oferta judicial va por escalera. Un proceso no puede durar 12 años, como ocurre en algunos casos”, manifestó el magistrado Aurelio Enrique Rodríguez Guzmán.

El presidente del Consejo Superior de la Judicatura agregó que el presupuesto solicitado es para gastos de funcionamiento, inversión y abono de la deuda, por lo que el recorte dificultaría la creación de nuevos cargos, el desarrollo de proyectos tecnológicos y de infraestructura y pagar nuestras sentencias, entre otras necesidades.